
DISCURSO DE INVESTIDURA
CASTRILLO DE LA REIN A 17 DE JUNIO DE 2023

MUY BUENOS DIAS, SEÑORES Y SEÑORAS CONCEJALES,
sEñoRA SECRETARIA, sEñoR JUEZDEptz, púBltco ASISTENTE.

sr HAcE cuATRo nños Nos luNrÁsAMos A LAS B y MEDrA DE

m ¡nnñANA, BIEN TEMIRANq ESTA vEz, yA cASt
ATARDECIENDO, NOS HEMOS JUNTADO EN ESTA CASA

CONSISTORIAL LOS CONCEJALES Y CONCEJALAS ELEGIDOS
POR EL VECINDARIO DE CASTRILLO DE LA REINA EL PASADO 28

DE MAYO.

EN PRIMER LUGAR QUIERO AGRADECER A LOS CASTRILLENSES
QUE DEPOSITARON MASIVAMENTE SU CONFIANZA EN NUESTRA

CANDIDATURA, ESOS CASTRILLENESES QUE HAN VUELTO
DEMOSTRAR EN LAS URNAS QUE SIGUEN ESTANDO A FAVOR DE

CASTRILLO NUEVAMENTE. GRACIAS DE NUEVO A TODOS ESOS
CASTRILLENSES, POR VOLVER A ACTUAR CON SENTIDO DE

RESPONSABILIDAD.

EN SEGUNDO LUGAR A LOS CONCEJALES Y CONCEJALAS QUE
EN ESTA NUEVA LEGISLATURA VAN A SEGUIR TRABAJANDO POR

EL rNTERÉs GeNERAL DE cASTRtLLo DE LA REINA. eutERo
AGRADECERLES PERSONALMENTE A MIRIAN, INMA , JUAN

MANUEL Y JUAN LA DEcISIÓN FIRME Y RoTUNDA DE HABER

SEGUIDO FORMANDO PARTE DE LA CANDIDATURA. MUCHAS
GRACIAS.

EL TRABAJo coNTrNún eN NUESTRo puEBLo. DEspuÉs DE LA
LEGISLATURA ANTERIOR, MARCADA BASICAMENTE POR LA

PANDEMIA. TENEMOS GRANDES RETOS PENDIENTES
(DEPURADORA, AGUA,..), OTROS QUE ESTAN EN MARCHA (ERAS

DE SANTA EUGENTA, GESTTON MUNtCtpAL DEL CEMENTERTO), y
OTROS COMO SON LAS ACTUACIONES EN CALLES Y PLAZAS, Y



LOS TEMAS DEL DIA A DIA, QUE TAMBIEN SON IMPORTANTES.
ESTOS TRABAJOS SON PARA TODO EL PUEBLO DE CASTRILLO.

VAMOS A SEGUIR COLABORANDO ACTIVAMENTE CON LAS
ASOCIACIONES DEL MUNICIPIO, COMO LO HEMOS VENIDO

HACIENDO Y ESCUCHAR Y APOYAR TODAS LAS SUGERENCIAS
DE cuALeurER íNoorr y euE sEAN uN REVULstvo pARA

CASTRILLO DE LA REINA.

EN DEFINITIVA, VAMOS A CONTINUAR CON EL TRABAJO QUE
HEMOS VENIDO HACIENDO DESDE 20I I.

GRACIAS A TODOS

¡QUE VIVA CASTRILLO DE LA REINA!

GAIO CONTRERAS SANZ
AtCAtDE-PRESIDENTE ETECTO


